

Bericht Frühlingsfahrt Burghausen – Salzburg 25. – 27. April 2025

Am Freitag, 25. April trafen sich 50 gutgelaunte Mitglieder um an der Frühlingsfahrt teilzunehmen. Die Fahrt führte uns über Lienz und Salzburg nach Burghausen zum Hotel Glöcklhofer. Nach dem Mittagessen und einer kurzen Ruhepause besichtigten wir die weltweit längste Burganlage Burghausen und die Stadt mit Führung. Müde kehrten wir zurück ins Hotel und genossen das schmackhafte Abendessen.

Am Samstag fuhren wir zeitig am Morgen nach Salzburg und besichtigten die Stadt. Salzburg ist nicht nur die Geburtsstadt von Wolfgang Amadeus Mozart und Festspielstadt, sie begeistert mit Weltkulturerbe und es gibt auch sonst viel zu sehen. Es ist eine der schönsten Städte der Welt. Ein besonders historischer Moment war, als wir um 10 Uhr am Domplatz ankamen und die Glocken der umliegenden Kirchen, im Gedenken an den verstorbenen Papst Franziskus läuteten. Zum Mittagessen fuhren wir ins Stieglbräu. Am Nachmittag erwartete uns eine Schifffahrt auf der Salzach. Anschließend war noch Zeit für einen Abstecher nach Oberndorf zur berühmten Stille Nacht Kapelle.

Am Sonntag war wieder Kofferpacken angesagt. Wir fuhren nach Prien und mit dem Schiff zur Insel Herrenchiemsee. Wir besichtigten das Königsschloss und die Parkanlagen des König Ludwig II. Ein Abbild des Schlosses Versailles, leider nicht fertig geworden und nie benützt worden. Weiter ging's mit dem Schiff zur Fraueninsel zum Klosterwirt zum Mittagessen. Danach blieb noch Zeit für einen Spaziergang und die Insel zu erkunden. Gegen 16 Uhr brachte uns das Schiff zurück zum Bus und alle fuhren mit vielen neuen Eindrücken zufrieden nach Hause.

Ein großes Kompliment den Organisatoren Erika und Gerd, die mit viel Einsatz diese Reise zu einem so tollen Erlebnis machten. Auch unseren Busfahrer Oswald vom Claudio Bus gebührt ein großer Dank und allen die bei dieser Fahrt mit dabei waren. Vergelts Gott!